
168 m²

Réf. A823

985 000 €

St-Jean-de-Luz
Appartement à vendre (64500)
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Situé sur les hauteurs de Saint-Jean-de-Luz, avec vue dégagée sur la

Rhune et un bel aperçu océan, appartement de 168 m² avec de belles

terrasses  exposées  plein  sud.  En  position  dominante,  dans  une

résidence sécurisée avec ascenseur, à 10 mn du coeur de Ville et 5 mn

de la plage, cet appartement se trouve au dernier étage. L'appartement

se compose d'une entrée avec placard desservant une partie nuit avec

deux  grandes  chambres  en  suite  dont  une  s'ouvrant  sur  un  balcon

exposé  sud  ouest.  La  partie  réception  vous  permettra  de  profiter

agréablement d'un double séjour avec cheminée avec insert, ...

Located on the heights of Saint-Jean-de-Luz, with unobstructed views of the Rhune

and  a  beautiful  glimpse  of  the  ocean,  apartment  of  approximately  168  m²  with

beautiful  south-facing  terraces.  In  a  dominant  position,  in  a  secure  residence with

elevator, 10 minutes from the heart of the city and 5 minutes from the beach, this

apartment is on the top floor. The apartment consists of an entrance with cupboard

leading to a sleeping area with two large en-suite bedrooms, one of  which opens

onto  a  south-west  facing  balcony.  The  reception  area  will  allow  you  to  pleasantly

enjoy a double living room ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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